

Ernennung des künftigen Direktors des CdL

Die VoG Comité du lait (CdL) ist ein paritätisches interprofessionelles Organ (Milcherzeuger und Milchindustrie) mit Sitz in Battice. Seit seiner Gründung im Jahr 1964 hat es sich zu einem unverzichtbaren Akteur im Milchsektor im Besonderen und im Agrarsektor im Allgemeinen entwickelt.

Ursprünglich als Labor in der primären Milchproduktion tätig (Analysen für die Bezahlung von Rohmilch), hat das CdL seine Aktivitäten im Laufe der Zeit auf den Bereich der Lebensmittelanalysen, der Inspektion und Zertifizierung von landwirtschaftlichen Betrieben und Lebensmittelunternehmen ausgeweitet.

Im Jahr 2000, als die letzte Umstrukturierung der Milchkomitees zur Schaffung eines einzigen wallonischen Komitees stattfand, übernahm Emile Piraux die Leitung des CdL in Battice. Er begann seine Karriere im Bereich der Milchqualität im Jahr 1985 und ist ein privilegierter Zeuge der verschiedenen Entwicklungen, die der Milchsektor im Allgemeinen und die Milchkomitees im Besonderen durchlaufen haben.

Nachdem er dazu beigetragen hat, das CdL zu einem wesentlichen Partner der Landwirtschaft zu machen, wird er im November 2024 in den Ruhestand treten.

Annette Königs, stellvertretende Direktorin und Verantwortliche für Zertifizierung, die ebenfalls seit 1985 aktiv ist, wird zum gleichen Zeitpunkt in den Ruhestand gehen.

Um eine würdige Nachfolge von Emile Piraux zu gewährleisten, hat der Verwaltungsrat mit der Personalsuche im ersten Semester 2023 begonnen.

Auf seiner Sitzung am 15. September gab der Verwaltungsrat die Ernennung von Dr. Jean-François Heymans zum künftigen Direktor des CdL bekannt.

Jean-François Heymans, 56 Jahre alt, aus Malmedy, wurde 1991 von der ULg zum Doktor der Veterinärmedizin diplomiert.

Er praktizierte fast 17 Jahre lang selbstständig als Tierarzt für Nutztiere, hauptsächlich Rinder, in Bièvre, im Süden der Provinz Namur.

Dr. Heymans trat 2009 als Veterinärinspektor für die Provinz Luxemburg in die FASNK ein.

Nachdem er zwischen 2010 und 2016 als Berater und dann als stellvertretender Kabinettsdirektor, zuständig für Landwirtschaft und Lebensmittelsicherheit, bei den föderalen Landwirtschaftsministern tätig war, kehrte er im selben Jahr als Direktor "Tiergesundheit & Sicherheit von Tierprodukten" in der GD "Kontrollpolitik" zur FASNK zurück. Gleichzeitig wurde er zum Leiter der Veterinärdienste für Belgien (CVO) und zum Delegierten unseres Landes bei der Weltorganisation für Tiergesundheit (gegründet als OIE) ernannt.

Seit dem 1. März 2021 ist Dr. Heymans Generaldirektor der DG.

Er war auch immer in der Verbandsarbeit aktiv, insbesondere im Zusammenhang mit der Landwirtschaft, der Lebensmittelindustrie oder der Veterinärmedizin, aber nicht nur.

Jean-François Heymans wird sein Amt am 1. April 2024 antreten und so einen mehrmonatigen Übergang an der Spitze des Teams des Milchkomitees ermöglichen.

Das CdL freut sich, die Nachfolge von Emile Piraux mit Jemandem sichern zu können, der über ausgezeichnete Kenntnisse der Sektoren und Akteure der Landwirtschaft, der Lebensmittelindustrie und des Veterinärbereichs verfügt, ohne seine Erfahrungen mit der Sicherheit der Lebensmittelkette in Belgien, Europa und auf internationaler Ebene zu vergessen, und dies alles in Kombination mit seinen Fähigkeiten im Management und in der Verwaltung von VoG.

Um den Mitarbeiterstab zu vervollständigen, ist das CdL auch auf der Suche nach einem "Assistent der Direktion und Qualitätsmanager", das Funktionsprofil ist auf unserer Website www.comitedulait.be zu finden. <https://www.comitedulait.be/uploads/2ff9252ec64c5b29e033feebbee6161c7c96a537.pdf>